
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 令和 4年度（2022年度）が始まりすでに数か月が経過し

ました。 

 2019 年 12 月に中国で確認された新型コロナウイルス感

染症は、まだまだ日本全国・全世界に蔓延しております。

しかし、新型コロナワクチン接種などの効果もあり、次第

に落ち着きを取り戻しつつあります。『with コロナ』という

考えのもと、行動制限などの緩和が進み、少しずつ日常の

生活が送れるようになってきています。 

 ただし、県内外の医療施設や介護福祉施設内での感染も

まだまだ生じており、その対応に苦慮していることも事実です。さらに、WHO が指定してい

る新型コロナウイルスの『懸念される変異株 (VOC)』の中の、まだ国内で流行していない変異

株（B4・B5など）が、これから夏にかけて流行してくるのではないかと予想している国もあり

ます（アメリカ医師会雑誌より）。 

 さて、新型コロナウイルス感染症への対応を行っている最中にも、今後の医療の在り方につ

いての議論は進んでおりました。 

 地域医療の在り方に関して、新潟県福祉保健部では「今後見込まれる医療ニーズの変化に対

応し、持続可能な医療提供体制を構築していくために、将来に向けて各医療機関の役割分担と

連携のあり方を具体化していく」必要があるとし、『新潟県地域医療構想の実現に向けた今後の

方向性（グランドデザイン）』を公表しました（図 1. 詳しくは新潟県 HP を参照してくださ

い）。 

各医療機関の役割分担については、今後、議論が活発になることと思います。 

現在の松代病院は、当地域の人口減による病院利用者の減少に加え、新型コロナ感染症対策

として‘密’を避けるために行った外来受診間隔の延長など、様々な要因の影響を大きく受け

ております。しかし、職員は、当院でしかできない関わりを、県民の皆様方に提供したいと考

えております。気軽にお声がけをお願いいたします。 

今しばらく、熱中症に注意しながらの、時と場所を考えた、マスクなどの感染対策を行う生



活が求められます。 

 お互いの顔全体を見ることはできませんが、職員全員が皆さんの顔をしっかりみていきます。 

 引き続き、松代病院をよろしくお願いいたします。 

 

図１．新潟県地域医療構想の実現に向けた 

今後の方向性について（令和 3年 4月） 

新潟県 HPより 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

  

   

 

           

 

 

  

   

 

 

 

 

笠原内科医師 

新発田病院から転勤してまいりま
した。笠原峻也と申します。たまに
手術もしていますが、松代地域の
皆さまの健康づくりにお力添えで
きるよう尽力いたします。今後とも
よろしくお願いいたします。 

４月に松代病院に赴任しました岡
田暁洋と申します。十日町松代地
域に慣れ親しみつつも、医療現場
に早く貢献できればと考えてい
ます。よろしくお願いします。 

十日町病院から異動となりまし
た。居所十日町から、まつだいま
で電車通勤を楽しんでいます。よ
ろしくお願いします。 

がんセンター新潟病院から参りまし
た。初の事務長職、初の単身赴任、 
初めての雪多き土地での暮らしと初
めてづくしで不安でいっぱいです
が、地域に貢献できるよう頑張りたい
と思います。よろしくお願いします。 

岡田内科医師 

滝澤事務長 長谷川診療放射線技師長 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

県立柿崎病院より異動してきまし
た。松代病院で再び勤務すること
になりました。地域の皆様とつな
がりを大切に頑張りたいと思いま
す。どうぞ気軽に声をかけてくだ
さい。よろしくお願いします。 

十日町病院より参りました水落
です。微力ながら松代病院へ少
しでも貢献できるよう一生懸命
頑張りたいと思います。Ａ型、か
に座、ビール好き。よろしくお願
いします。 

十日町病院より転勤して来ました。
新採用でお世話になってから２度
目の勤務となります。地域医療を支
える病院のスタッフとして皆様のお
役に立てるよう学びを深め頑張り
たいと思います。よろしくお願いい
たします。 

十日町病院より転勤して来ました。
思いがけない異動で戸惑いもあり
ましたが、皆様が優しく教えて下さ
りありがたく思います。早く慣れて
地域の方のために頑張りたいです。
よろしくお願い致します。 

小林栄養課長 水落看護師長 

南雲主任看護師 桑原主任看護師 

上村主任看護師 渡貫主任看護師 

十日町病院から転勤してきまし
た。初めての異動で緊張していま
すが、１日でも早く新しい環境に
慣れて頑張っていこうと思って
います。どうぞよろしくお願いい
たします。 

十日町病院から異動してまいりまし
た。ご迷惑をおかけする場面もあるか
もしれませんが、１日でも早く新しい環
境に慣れ、地域の皆様の力になれるよ
うに頑張りたいと思います。どうぞよ
ろしくお願いいたします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                        正面玄関横の花壇をのぞいてみてね 

 

 

 

 

 

 

 

池田主任看護師 佐藤薬剤師 

伊藤看護師 遠藤看護師 

青柳専門員 

県立中央病院から転勤してきまし
た。この病院も十日町地域も初めて
の場所なので、不慣れなことも多く
戸惑うこともあると思います。早く
地域の皆様のお役に立てるようが
んばります。よろしくお願いします。 

４月から新人薬剤師として松代病
院に配属になりました。業務も十日
町市のこともまだまだ分からない
ことだらけですが、精一杯頑張りま
すのでよろしくお願いします。 

新発田市から来ました。看護師１年
目の新人です。至らない点もあるか
とは思いますが、１日でも早く仕事
を覚えて、地域の皆様の力になれ
るように日々精進していきます。よ
ろしくお願いいたします。 

４月より新採用で看護師として働か
せていただいています。社会人と
しても看護師としても未熟な点が
多々あるかと思いますが責任感を
もって業務に臨ませていただきま
す。これからよろしくお願い致しま
す。 

３月末で新潟県を定年退職し、４月
から再任用職員として勤務していま
す。松代での勤務は初めてで、地域
の良さを知るとともに、業務になれ
るように頑張りますので、よろしく
お願いします。 


